

Fecha: 17-08-2024

Medio: La Estrella de Arica

Supl. : La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: Escondida llegó a un acuerdo con sindicato para deponer la huelga

Pág. : 6

Cm2: 193,5

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

No Definida

Escondida llegó a un acuerdo con sindicato para deponer la huelga

La huelga del Sindicato N°1 de Minera Escondida, la mina de cobre a cielo abierto en Chile que más produce en el mundo, terminó este viernes tras consensuarse una nueva propuesta de contrato colectivo entre los trabajadores y la empresa, propiedad de la multinacional con sede en Australia BHP Billiton.

“Tras retomar las con-

versaciones ante la Dirección del Trabajo, Escondida | BHP y el Sindicato N°1 de Trabajadores llegaron a consenso para una propuesta de contrato colectivo”, informó ayer a través de un comunicado la gigante cuprífera.

La huelga, votada por un sindicato con más de 2.400 socios, paralizó una faena minera que representa cerca del 5% de to-

do el cobre extraído a nivel global, según la estimación nacional, interrumpiendo los envíos de BHP del metal rojo.

La directora regional de la Dirección del Trabajo, Margarita López, explicó que “las partes durante esta jornada depositaron en las dependencias de la inspección provincial del Trabajo el documento que da cuenta de la ratifi-

cación de la suspensión de los efectos de la huelga hasta el domingo 18 de agosto. Por lo tanto, lo que queda ahora es esperar la aprobación de las bases, como ya lo ha señalado la organización sindical, respecto de las propuestas finales de la empresa”.

“Una vez afinado aquello, correspondería la suscripción del instru-



SE IMPLEMENTARÁ NUEVO CONTRATO COLECTIVO CON SINDICATO.

mento colectivo, a lo cual la DT se encuentra expectante, al igual que toda la

comunidad antofagastina y también a nivel nacional”, agregó. ☺